

tion de Saint-Roch, poste qu'il occupa jusqu'en 1888, alors qu'il succéda au Rév. M. Auclair, comme curé de Notre-Dame de Québec. Mgr Faguy avait fêté ses noces d'argent le 7 juin 1904.

En 1901, Mgr Faguy a fait un voyage à Rome et en Terre-Sainte. Le 4 juin 1906, le Pape Pie X le nommait prélat de la Maison Pontificale.

Mgr Faguy a été président du Bureau des Commissaires des Ecoles catholiques de Québec durant plusieurs années.

La mort a trouvé Mgr Faguy prêt à répondre à l'appel du Souverain Juge. Dès les premières atteintes cruelles de la maladie, on peut dire que le distingué prélat a eu le sentiment très net qu'il était mortellement atteint. Ceux qui ont été témoins de son départ du presbytère de Notre-Dame, le jour où il dut se rendre à l'Hôtel-Dieu, n'oublieront jamais le regard ému que Mgr Faguy jeta longuement sur tous les objets qui lui étaient chers et l'effort de volonté suprême qu'il fit, alors, pour se contenir et refouler ses larmes. Pas un de ceux qui assistaient à cette scène extrêmement pénible ne douta un seul instant que, dans la pensée de Mgr Faguy, c'était le dernier adieu qu'il venait de faire à la maison aimée, qu'il habitait depuis 1887.

Mgr François-Xavier Faguy sera toujours regretté de ceux qui ont été à même de connaître sa piété solide, sa belle intelligence et son cœur d'or. S'il était permis à tous ceux que sa générosité a secourus, dans le secret d'une charité qui détestait le bruit autant qu'elle chérissait les pauvres, de venir dire publiquement tout ce qu'ils doivent à celui qui fut vraiment un père pour les miséreux et les orphelins, on serait édifié, au delà de toute expression, par la simple énumération de ses bienfaits.

... Il n'épargnait rien quand il s'agissait d'embellir la maison du Seigneur, qu'il aimait tant. Et les marques nombreuses de son zèle pour cette cathédrale de Québec, dont il fut le curé pendant vingt-quatre ans, seront toujours là pour montrer aux fidèles ce qu'inspira au cœur sacerdotal de Mgr Faguy, pour améliorer sans cesse l'église paroissiale, son amour du service des autels : reliquaires nombreux et superbes, inscriptions posées sur les tombes des évêques et des gouverneurs de Qué-